

En espera de elecciones:

Principal índice accionario rondó los 6.700 puntos

● Se ubica en un nivel no registrado desde principios de junio.

EYN

La Bolsa de Santiago se distanció de la negativa tendencia de los mercados globales y cerró ayer con un ligero avance, en la antesala de las elecciones municipales de este fin de semana en el país.

Su principal índice accionario, el IPSA, finalizó con un alza del 0,18% hasta los 6.686 puntos, aunque más temprano en la jornada cruzó la barrera de los 6.700 puntos, en parte, empujado por las expectativas de analistas de un eventual giro hacia la centroderecha.

Se trata de un nivel que no había registrado el IPSA desde principios de junio.

“Los inversores se están animando ahora que vienen las elecciones, dado que la percepción de riesgo ha bajado”, dijo Hugo Rubio, gerente general de BTG Pactual Chile Corredores de Bolsa, consignó El Mercurio Inversiones.

Un triunfo de la oposición en los comicios municipales podría llevar el IPSA a subir hasta los 6.800 puntos en el corto plazo, estiman analistas.

“Hemos observado un creciente interés entre los inversores internacionales por un posible cambio en el espacio político”, destacó Itaú BBA en un informe.

Otro factor que estaría incidiendo a nivel local son los próximos resultados de las empresas y un precio del cobre que, pese a los altibajos, se mantiene en torno a los US\$ 4,3 la libra.

Además, operadores destacan que el IPSA está subvalorado en relación con los mercados internacionales.